



GERENCIA SUB REGIONAL CHOTA Y DIRECCIÓN DE TRANSPORTES, IMPULSAN PROYECTO DE CIRCUITO DE MANEJO PARA OBTENER LA LICENCIA DE CONDUCIR, EN EL DISTRITO DE COCHABAMBA

En los siguientes días, la Gerencia Sub Regional de Chota, iniciará la elaboración de los estudios para la implementación del circuito de manejo en el distrito de Cochabamba. Con este importante proyecto se evitará que los conductores viajen a otras ciudades para los exámenes y obtener o revalidar la licencia de conducir.

Por: Oficina Sub Regional de Administración

La infraestructura se proyecta construir en el terreno de propiedad de la Dirección de Transportes, que tiene una extensión superior a una hectárea; espacio que si reúne las condiciones para dicho proyecto. Hasta la capital del distrito, visitaron; el Director Regional de Transportes Cajamarca Lorenzo Romero Zárate, el Gerente Sub Regional Martín Vásquez Rubio y el Director de Transportes Chota Ingeniero Mario Espinoza, quienes definieron su compromiso para hacer realidad el proyecto.

“Existen las condiciones de terreno y el compromiso del Gerente Sub Regional de Chota; por lo que, garantizamos que este proyecto será una realidad” manifestó el Director Regional de Transportes luego de visitar la zona. Por su parte el Gerente Sub Regional de Chota, Ingeniero Martín



Vásquez Rubio, anunció que su representada cuenta con el presupuesto para iniciar con la elaboración de los estudios y concretizar el proyecto. Construir el circuito de manejo en Cochabamba, beneficiará a conductores de las provincias de Cutervo, Chota, Santa Cruz y Hualgayoc; además dinamizará la económica de dicho distrito.